

Antwort zur Anfrage Nr. 1345/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Straßenschäden (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zur 1. Frage:

An unzähligen Stellen im Ortsteil Mombach wurden bereits mit eigenen Kräften die vorhandenen Schlaglöcher provisorisch geflickt, um einen verkehrssicheren Zustand zu gewährleisten.

Zur 2. Frage:

Wie bereits mit Schreiben vom 2. Mai 2011 der Ortsverwaltung Mainz-Mombach mitgeteilt wurde, ist es geplant in den Sommermonaten, insbesondere die Schäden an den Straßenzügen:

Am Lemmchen

Erzberger Straße

Hauptstraße

Obere Kreuzstraße

Rheinallee

Suderstraße

Westring

großflächiger auszufräsen und mit Heißasphalt zu schließen.

Zur 3. Frage:

Eine abschließende Mitteilung der aufzuwendenden Kosten kann derzeit noch nicht erfolgen.

Mainz, 15. August 2011

gez. Eder

Katrin Eder

Beigeordnete